

# PESTICIDES : TOXICITÉ SUR L'HOMME QUE PEUT-ON EN DIRE FIN 2014 ?

**Mercredi 17 décembre 2014 à 20 heures**  
Amphithéâtre du Lycée Agricole, La Côte-St-André

**Projection du film d'Éric Guéret...**



**...Suivie d'un débat avec la salle,  
en présence de**

- M. BOINON, agriculteur dans l'Ain, grand témoin,
  - Dr Paul BOUSQUET, médecin de santé publique - Ardèche,
  - Mme Jacqueline COLLARD, présidente de l'association Santé Environnement Rhône-Alpes - SERA,
  - Mme M. PELLETIER, présidente de Générations Futures.
- à l'initiative du Dr Myriam LENOËL, médecin à La Côte-St-André, coordinatrice de ce ciné-débat.

Amphithéâtre Lycée Agricole  
57 av. Ch. de Gaulle - 38260 La Côte-St-André